

Montagsrunde auf ein Dutzend erweitert.



Wie alles im Leben verändert sich auch die Struktur unserer Montagsrunde. Gabi und Otto Seinschedt sind nun dabei. Herzlich willkommen.



Am 20.06.2009 war dann wieder ein Treffen angesagt. Leider konnten Thomas und Heike nicht dabei sein – das holen wir aber nach.



Wir trafen uns in Lohmar zum Räuchern und leckere 12 Forellen warteten direkt neben dem Kölsch-Fässchen auf die Abnehmer. Jeder bracht etwas mit und so wurde aus den (fast) einsamen Forellen ein leckeres Mehrgangmenü.

Das schöne Wetter sorgte für einen gemütlichen Abend auf der Terrasse und viele nette und gute Gespräche ergaben sich.

Und gelacht wurde natürlich auch – nicht zuletzt, weil man noch in den Mallorca-Erinnerungen schwelgte. Danke an alle, die gekocht, garniert und sich mit eingebracht haben – ein schöner Abend.

